

Das Lehrbienenhaus und Museum **Zeidlerhaus des Beamten Konrad, bzw. World of Bees** Herzogenaurach, Olympiaring, Herzo Base



Das Zeidlerhaus World of Bees auf der Herzo Base in Herzogenaurach wurde am Tag der deutschen Imkerei, dem 5. Juli 2015 eingeweiht. Es zeigt eine Sammlung alter und neuer Artikel aus Imkereien, und soll als Lehrbienenhaus und eine Art Museum helfen, Interesse für das Halten und Pflegen von Bienenvölkern zu stärken. - Von Mai bis Juli ist es sofern möglich jeden Samstag von 9 bis ca. 12 Uhr und nach Vereinbarung für Gäste und Imkern auf Probe geöffnet.

Die Imkerinnen und Imker sind sich sicher, dass auch zukünftig Bienenvölker zur Erhaltung der Natur dringend benötigt werden. Die Bienen bestäuben ca. 80 % der pollenspendenden Blüten und sorgen damit für den notwendigen Kreislauf in der Natur, benötigen inzwischen jedoch die Unterstützung der Menschen, die ihre Umwelt so stark verändert haben.

Gerne hilft der Kreisverband der Imker des Landkreises Erlangen-Höchstadt e.V. mit den angeschlossenen örtlichen Vereinen, wie z.B. dem Imkerverein Herzogenaurach und Umgebung e.V., das notwendige Wissen zur Erhaltung von Bienen zu erlernen. Weitere Informationen finden Sie dazu im Internet unter www.imker-kv-erh.de und www.imkerverein-herzogenaurach.de.

Für die Nutzung des Geländes danken wir der Firma adidas!

Bei Fragen und Anregungen können Sie sich gerne an Klaus Becker Mater-Rosalie-Weg 1 91074 Herzogenaurach Tel.: 09132-3161 oder auch per Email: klaus.becker@herzomedia.net wenden, der Ihnen einen angenehmen Aufenthalt im **Zeidlerhaus World of Bees** wünscht!

Schützt die Bienen, sie erhalten die Natur!

ZH 7.2017